



ANNECY, LE JEUDI 22 SEPTEMBRE 2022

SPORT

La France et la Haute-Savoie, terre d'accueil des Championnats du Monde de Cyclisme UCI 2027 !



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



Depuis Wollongong en Australie, lieu du Congrès de l'UCI, le Président de l'Union Cycliste Internationale, David Lappartient, a annoncé ce jeudi 22 septembre, l'attribution des Championnats du Monde de Cyclisme UCI 2027 à la France pour leur 2^e édition. La candidature étant portée par le Conseil départemental de la Haute-Savoie et la Fédération Française de Cyclisme, Martial Saddier, Président du Conseil départemental de la Haute-Savoie, Nicolas Rubin, 1^{er} Vice-président délégué à l'administration générale, au sport et à l'aménagement du territoire, Odile Mauris, Présidente de la Commission éducation, jeunesse, sports, culture et patrimoine, Lionel Tardy, Vice-président délégué aux routes et bâtiments, pistes cyclables et mobilités, Michel Callot, Président de la Fédération Française de Cyclisme et Bernard Hinault, parrain de la candidature, se sont rendus en Australie pour l'occasion.

Le Conseil départemental de la Haute-Savoie et la FFC tiennent à remercier David Lappartient et l'ensemble des équipes de l'UCI pour l'attribution de cette compétition majeure et d'une envergure planétaire. Les Championnats du Monde de Cyclisme UCI, compétition qui aura lieu tous les 4 ans, regroupent **19 disciplines, homme, femme, handisport et junior, tous confondus**. Annoncé comme le **3^e événement sportif** après la Coupe du Monde de football et les Jeux Olympiques d'été, cette manifestation accueillera **201 nations dont près de 3 000 athlètes**. Ce sera une vitrine exceptionnelle pour le territoire de la Haute-Savoie, suivie par plus d'1,5 milliard de téléspectateurs.

Le 5 février dernier, sur la côte de Domancy à Sallanches, le Conseil départemental de la Haute-Savoie et la Fédération Française de Cyclisme, représentés par Martial Saddier et Michel Callot, annonçaient officiellement la candidature de la France pour les Championnats du Monde de Cyclisme UCI 2027, soutenus par de nombreux représentants politiques, des maires, de l'ensemble des Conseillers départementaux, des acteurs de cette filière et de la société civile.

Le Conseil départemental de la Haute-Savoie et la FFC renouvellent leurs remerciements à tous ceux présents et à également l'ensemble des partenaires : Emmanuel Macron, président de la République française, Roxanna Maracineanu, ancienne ministre des Sports, remplacée par Amélie Oudéa-Castéra, Laurent Wauquiez, Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, Bernard Hinault, parrain de la candidature et évidemment, les 34 Conseillers départementaux de Haute-Savoie, sans qu'il n'aurait été possible.

➤ La Haute-Savoie, terre d'événements

Le territoire de la Haute-Savoie est un lieu riche par son territoire, ses montagnes, ses lacs et son environnement. Depuis toujours, elle est le lieu d'événements sportifs incontournables qui ont fait la renommée de la Haute-Savoie : les Jeux Olympiques d'hiver à Chamonix-Mont-Blanc en 1924 ; les Championnats du Monde de ski alpin à Chamonix-Mont-Blanc en 1937 ; la victoire d'Eddy Merckx lors des Championnats du Monde Route UCI Amateurs à Sallanches en 1964 ; la victoire de Bernard Hinault aux Championnats du Monde Route UCI à Sallanches en 1980 ; les Championnats du Monde Mountain Bike et Trial UCI aux Gets en 2004 ; les

Championnats du Monde Mountain Bike UCI aux Gets en 2022 et prochainement les Championnats du Monde Junior de Ski alpin sur le domaine des Portes du Soleil en 2024.

Le Conseil départemental de la Haute-Savoie porte une politique ambitieuse et volontariste en faveur du sport, pour encourager et favoriser les pratiques. Il soutient les manifestations sportives sur le territoire haut-savoyard, et s'engage pour promouvoir les valeurs d'éducation et d'intégration du sport, ainsi que pour accompagner les investissements (rénovation, réhabilitation d'équipements sportifs). À travers de multiples dispositifs, le Département accompagne également financièrement les sportifs de haut niveau, les clubs et les comités sportifs départementaux afin de dynamiser et de promouvoir la vie sportive sur l'ensemble de son territoire.

« Nous saurons être à la hauteur des attentes et de la confiance de l'UCI pour faire de ces Mondiaux du vélo une véritable réussite sportive et populaire. Et nous souhaitons bonne chance à Glasgow et à l'Ecosse qui, en 2023, accueilleront pour la première fois la nouvelle formule des Championnats du Monde de Cyclisme UCI. Vive l'UCI, vive le vélo, vive l'Australie et vive la France ! »

Martial Saddier, Nicolas Rubin, Odile Mauris, Lionel Tardy

« L'organisation de cet événement planétaire est une opportunité extraordinaire, pour la Fédération Française de Cyclisme, d'assurer une promotion sans précédent du cyclisme français et de ses athlètes, et de démontrer son savoir-faire dans l'organisation de grands événements sportifs internationaux. »

Michel Callot

« J'ai accepté d'être le parrain de cette candidature parce que c'est la Haute-Savoie, la terre où j'ai été Champion du Monde 1980 à Sallanches. C'est un plaisir d'avoir aidé le Conseil départemental et la FFC à obtenir l'attribution des Championnats du Monde de Cyclisme UCI 2027. »

Bernard Hinault

CONTACTS PRESSE

Responsable Presse

Perrine LODS

06 89 19 46 62 / 04 50 33 58 61

Attachée de Presse

Leslie Gros

06 89 53 87 32 / 04 50 33 49 89

media@hautesavoie.fr

hautesavoie.fr/espacepresse

[@htesavoiepresse](https://www.instagram.com/htesavoiepresse)